

Europafahrt Reims 2023

Reims war unser Ausgangspunkt, von dem aus wir noch zwei andere Städte erkundet haben, nämlich Paris und Verdun.

Verduns schwierige Historie wurde im Museum zum ersten Weltkrieg und dem Mahnmal sehr nachvollziehbar dargestellt. Die vielen weißen Kreuze auf den Wiesen und aufgestapelten Knochen im Beinhaus lassen uns wünschen, dass es keine Kriege mehr gibt.



In Paris haben wir zunächst den Eiffelturm über die Treppen erklommen. Es war anstrengend, aber die Aussicht war atemberaubend.

Die Fahrten mit der Metro waren abenteuerlich. Die Avenue des Champs-Élysées ist eine wirkliche Prachtstraße, mit megateuren Läden, aber total interessant.

Den Louvre haben wir uns von außen angeschaut, die historischen Fassaden sind sehr schön.

Apropos schöne Fassade, die Kathedrale in Reims ist nachts sehr schön beleuchtet.

Reims bietet viele Shoppinggelegenheiten mit interessanten historischen und modernen Fassaden, und weil das Wetter super war, konnten wir auch viel draußen in Cafés und dem Park sitzen.

